
Radkultour:  Einschränkungen
für den Busverkehr am Sonntag
in Kamen
Am  Sonntag,  den  16.  September  ist  es  soweit,  zahlreiche
Radfahrer aus der Region feiern wieder gemeinsam
die Radkultour. Zu ihrer Sicherheit werden große Teile der
Fahrradstrecke  für  den  motorisierten  Verkehr  gesperrt.  Die
betroffenen Stadt- und Regionalbusse der Linien C21, C22, C23,
R81 umfahren diese Bereiche großzügig.

In Kamen entfallen folgende Haltestellen:
– „Kamen Markt /Stadthalle.“ Hier bitte die Ersatzhaltestellen
auf dem „Sesekedamm“ nutzen.
– „Im Hagen / Stammer Hausgeräte.“ Hier bitte die Haltestelle
„Waterkamp“ oder die Ersatzhaltestellen auf dem „Sesekedamm“
nutzen.

Weitere  Auskunft  zum  Thema  Bus  und  Bahn  gibt  es  bei  der
kreisweiten ServiceZentrale fahrtwind unter Telefon 0 800 3 /
50 40 30 (elektronische Fahrplanauskunft, kostenlos) oder 0
180  6  /  50  40  30  (personenbediente  Fahrplanauskunft,  pro
Verbindung:
Festnetz  20  ct  /  mobil  max.  60  ct)  oder  im  Internet
www.vku-online.de.

Nichts geht mehr auf der A2
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in  Richtung  Dortmund:
Vollsperrung  nach  einem
Unfall

Vollsperrung der A2 in Richtung Oberhausen. Im Hintergrund ist
das Kamener Kreuz zu erkennen. Immerhin ist die Rettungsgasse
hier fast vorbildlich. Foto: Ulrich Bonke

Aktualisierung:

Nach bisherigem Kenntnistand ist am Mittwochmorgen auf der A2
zwischen  dem  Kamener  Kreuz  und  Kamen/Bergkamen  in
Fahrtrichtung Oberhausen ein mit Neuwagen beladener Sattelzug
am Stauende auf einen anderen Lkw aufgefahren.

Dabei wurde dieser Lkw auf zwei weitere Lkw geschoben und der
Fahrer des Sattelzugs in seinem Führerhaus eingeklemmt. Der
Schwerverletzte wurde von Kamener Feuerwehrleuten befreit und
in ein Krankenhaus gebracht. Zwei weitere Lkw-Fahrer erlitten
leichte Verletzungen. Alarmiert wurde für die Bergungsarbeiten
auch die Einheit Rünthe der Bergkamener Feuerwehr, die aber

https://bergkamen-infoblog.de/nichts-geht-mehr-auf-der-a2-in-richtung-dortmund-vollsperrung-nach-einem-unfall/
https://bergkamen-infoblog.de/nichts-geht-mehr-auf-der-a2-in-richtung-dortmund-vollsperrung-nach-einem-unfall/
https://bergkamen-infoblog.de/nichts-geht-mehr-auf-der-a2-in-richtung-dortmund-vollsperrung-nach-einem-unfall/
http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2018/09/Unfall-A2.jpg


nicht mehr eingreifen musste.

Der Verkehr läuft inzwischen in Richtung Oberhausen flüssig.
Allerdings  hat  sich  kurz  vor  13  Uhr  bei  Lanstrop  in  der
Gegenrichtung ein weiterer Unfall ereignet.

Straßen.NRW: Bau der L 821n
startet im Frühjahr 2019 mit
der  Rodung  von  Büschen  und
Bäumen

Luftbild mit eingezeichneter L 821n

Nach den Plänen von Straßen.NRW soll der Bau der in Bergkamen
umstrittenen Umgehungsstraße L 821n im Frühjahr 2019 gestartet
werden. Zunächst werden Sträucher und Bäume gerodet, die sich
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auf der Trasse befinden. Der eigentliche Straßenbau ist ab
zweitem Quartal des kommenden Jahres vorgesehen.

Hauptzweck der neuen Umgehungsstraße sei es, die Jahnstraße in
Oberaden zu entlasten, erklärten am Dienstag Melanie Nölke,
Abteilungsleiterin  Straßenbau,  Helgard  Kleischmann
Projektleiterin  Planung  und  Daniel  Aßmann  Projektleiter
Straßenbau in der Regionalniederlassung Ruhr von Straßen.NRW
in Bochum.

Von  Weddinghofen  ist  auch  in  der  vorher  verteilten
Presseinformation  keine  Rede.  Doch  die  Anlieger  von
Goekenheide, Kamp- und Schulstraße können noch hoffen. Die
Resolution des Bergkamener Stadtrats, die unter anderem eine
Herabstufung der L 664 zu einer Kreis- oder Gemeindestraße
sowie Fördermittel vom Land für weitere verkehrsberuhigende
Maßnahmen mit Einführung einer Tempo-30-Zone und Sperrung für
den  Schwerlastverkehr  werde  zurzeit  noch  von  der
Landesregierung  bearbeitet,  berichtete  Melanie  Nölke.
Voraussetzung sei aber, dass dafür die Nachbarstadt Kamen ihre
Zustimmung gibt. Solch eine Herabstufung der heutigen L 664
könnte zu Mehrbelastungen für die B 233 und für L 654 (früher
B 61) führen.

Stellten  am  Dienstag  die
aktuellen Pläne für die L
821n  (v.  l.):  Helgard
Kleischmann  Melanie  Nölke
und Daniel Aßmann.

Auch die Kritiker der L 821n können sich noch einmal bei
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Straßen.NRW  zu  Wort  melden.  Dann  nämlich,  wenn  die
Straßenbaubehörde etwa Ende dieses Jahres vor Ort zu einer
Bürgerinformationsveranstaltung einlädt.

Planungsskizze  ür
die  L  821n

Sicher ist, dass es zu Beeinträchtigungen kommen wird. So
können  Oberadener  den  Parkfriedhof  nach  Fertigstellung  der
Straße nur noch über den Kuhbachweg und den Pantenweg zu Fuß
oder per Rad erreichen. Der Wirtschaftsweg, der durch das Feld
direkt  zum  Eingang  des  Parkfriedhofs  führt  wird  bereits
während des ersten von zwei Bauabschnitten durch die Baustelle
abgeschnitten.

Immerhin ist die Errichtung eines Lärmschutzwall westlich der
Kleingartenanlage Heidegraben vom Pantenweg bis zum, Heideweg
vorgesehen. Bestandteil des ersten Bauabschnitts ist nicht nur
der Bau eines Kreisverkehrs am Knotenpunkt mit der Lünener
Straße, sondern auch der Bau eines kombinierten Radwegs von
der Goekenheide bis zum Oberdorf.

Die Brücken über den Kuhbach (etwa 100 Meter lang und rund 3
Meter über den Deichkronen des Kuhbachs) und die wesentliche
kleinere  Brücke  über  den  Heidegraben  sollen  mit  dem
Kreisverkehr  an  der  Erich-Ollenhauer-Straße  2020  gebaut
werden.
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Kosten soll die neue Umgehungsstraße rund 14,5 Millionen Euro.
Die  Fertigstellung  und  Verkehrsfreigabe  ist  für  Ende  2021
vorgesehen.

Bombenentschärfung  in
Bergkamen:  Fünf  VKU-Linien
betroffen
Bergkamen. Am Dienstag, 11.09.2018, kommt es voraussichtlich
während der Mittagszeit zu Beeinträchtigungen bei den VKU-
Linien  C11,  S20,  D80,  S81  und  128.  Grund  ist  eine
Bombenentschärfung.

Die  Haltestellen  „Stadtmarkt“,  Ebertstraße/Nordberg“,
„Stadion“, „Altenwohnheim“ und „Werner Straße A und B“ (für
die S20) entfallen in dieser Zeit. Ersatzhaltestellen sind
„Nordberg“ und „Lessingstraße“.

Weitere  Auskunft  zum  Thema  Bus  und  Bahn  gibt  es  bei  der
kreisweiten ServiceZentrale fahrtwind unter Telefon 0 800 3 /
50 40 30 (elektronische Fahrplan-auskunft, kostenlos) oder 0
180 6 / 50 40 30 (perso-nenbediente Fahrplanauskunft, pro
Verbindung:
Festnetz  20  ct  /  mobil  max.  60  ct)  oder  im  Internet
www.fahrtwind-online.de  oder  über  die  fahrtwind  App
(kostenloser Download im Google Play Store oder im App Store).
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Ab  Montag  halten  in  Kamen
wieder Züge und die S30 fährt
wieder nur im Stundentakt
Ab Montag, 10. September, halten die Nahverkehrszüge nach dem
Ausbau der Strecke Hamm-Dortmund wieder in Kamen und Methler.
Das hat auch für Bergkamen Konsequenzen.

Die wichtigste: Ebenfalls ab Montag fährt die S30 zwischen dem
Busbahnhof Bergkamen und dem Dortmunder Hauptbahnhof wieder
nur im Stundentakt. Die letzte Fahrt ab Dortmund erfolgt von
montags bis freitags um 20.20 Uhr ab Dortmund Reinoldikirche.

Ab  Montag  werden  auf  der  Hamm-Osterfelder-Bahnlinie  keine
Personenzüge  mehr  verkehren,  es  sei  denn,  es  kommt  zu
Störungen auf der Hauptstrecke Hamm-Dortmund. Die Schranken an
der Rotherbachstraße und Lünener Straßen werden deshalb auch
wenig oft heruntergehen als in den vergangenen neun Wochen.

A1:  Nächtliche
Verkehrsbehinderungen  in
Richtung  Dortmund  zwischen
Schwerte und Dortmund/Unna
Montagnacht (10./11.9.) und Dienstagnacht (11./12.9.) jeweils
von 21 bis 5.30 Uhr steht auf der A1 in Fahrtrichtung Dortmund
zwischen der Anschlussstelle Schwerte und dem Autobahnkreuz
Dortmund/Unna nur ein Fahrstreifen zur Verfügung. Auch der
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Rastplatz Lichtendorf ist in diesen Zeiten gesperrt.

Die Straßen.NRW-Autobahnniederlassung Hamm muss dort dringende
Fahrbahnschäden beseitigen und investiert dafür 20.000 Euro
aus Bundesmitteln.

SPD-Ortsverein  Mitte  fordert
Verbesserung  der
Verkehrssituation  im  Bereich
Roggenkamp

Sandra Hagen übergab am Freitagmorgen Listen mit rund 400
Unterschriften. Besucher und Patienten des Ärztehauses fordern
eine Verbesserung der Parkplatzsituation. Foto: SPD Bergkamen-
Mitte
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Der SPD-Ortsverein Bergkamen-Mitte fordert die Stadtverwaltung
auf,  die  aktuelle  Verkehrssituation  im  Bereich  des
Roggenkamps/Geschwister-Scholl-Straße  zu  verbessern.  Am
Freitagmorgen  haben  die  Sozialdemokraten  auch
Unterschriftenlisten, die von Besuchern des neuen Ärztehauses
unterzeichnet  wurden,  an  Bürgermeister  Roland  Schäfer
übergeben. Kritisiert wird hier die Parkplatzsituation.

„So sehr wir die Ansiedlung des ALDI-Marktes und des neuen
Ärztehauses an der Geschwister-Scholl-Straße begrüßen, führen
die teils zu engen Einfahrten, die Besucherfrequenz sowie der
Fuß-  und  Radverkehr  zu  teils  chaotischen  Situationen  im
Begegnungsverkehr.  Hier  muss  dringend  Abhilfe  geschaffen
werden“, so Ortsvereinsvorsitzender Kay Schulte.

Bürgermeister  Schäfer  hörte  sich  die  Darstellungen  der
Vorstandsmitglieder  an  und  sicherte  eine  zeitnahe  Prüfung
durch das Baudezernat zu. Problematisch bei einer Optimierung
könnten allerdings unterschiedliche Zuständigkeiten sein. So
wäre  beispielsweise  eine  Verbreiterung  der  Einfahrt  beim
Baumarkt durch den Eigentümer zu realisieren. „Wir nehmen die
geschilderten  Sachverhalte  jedenfalls  sehr  ernst“,  so
Bürgermeister  Roland  Schäfer.

Sandra Hagen, zuständiges Ratsmitglied für diesen Wahlbezirk,
übergab zudem 30 Listen mit rund 400 Unterschriften, auf denen
sich  die  Besucher  des  neuen  Ärztehauses  über  die  dortige
Parksituation  beschweren.  „Da  es  sich  hier  um  ein
Privatgrundstück handelt, sind uns leider die Hände gebunden“,
entgegnet  Bürgermeister  Roland  Schäfer.  „Dies  müssen  die
Mieter mit dem Eigentümer direkt klären. Wir werden allerdings
den Eigentümer über die Beschwerden informieren“.



Wie  fahrradfreundlich  ist
Bergkamen?  –  Bürgemeister
bittet um Teilnahme am ADFC-
Fahrradklima-Test 2018!
Ab sofort läuft die Umfrage zum großen ADFC-Fahrradklima-Test
2018.  Der  Fahrrad-Club  ruft  gemeinsam  mit  dem
Bundesverkehrsministerium  wieder  hunderttausende
Radfahrerinnen  und  Radfahrer  dazu  auf,  die
Fahrradfreundlichkeit von Städten und Gemeinden zu bewerten.
Der Test hilft, Stärken und Schwächen der Radverkehrsförderung
zu erkennen. In diesem Jahr ist Familienfreundlichkeit des
Radverkehrs das Schwerpunktthema. Bürgermeister Roland Schäfer
bittet die Bürgerinnen und Bürger um zahlreiche Teilnahme.

Bürgermeister Roland Schäfer sagt: „Fahrradfreundlichkeit ist
ein echter Standortfaktor und ein Beispiel für Lebensqualität
geworden. Die Stadt Bergkamen hat schon immer den Belangen von
Fußgängern und Radfahrern eine besondere Bedeutung zugemessen.
Deshalb ist die Stadt seit Mai 2010 auch Mitglied in der
Arbeitsgemeinschaft fahrradfreundlicher Städte, Gemeinden und
Kreise  in  NRW  (AGFS).  Die  Stadt  Bergkamen  besitzt  ein
umfangreiches,  sehr  gut  ausgeschildertes  Radwegenetz  für
Touristen sowie für Alltagsradler. Alle wesentlichen Ziele im
Stadtgebiet  sind  fußläufig  oder  mit  dem  Fahrrad  gut  zu
erreichen.  Als  wichtige  Meilenstein  sind  dabei  u.a.  die
Errichtung einer Fuß- und Radfahrerbrücke über die Seseke an
der Mühlenstraße ebenso zu nennen wie der Bürgerradweg an der
Jahnstraße, die Einrichtung einer Fahrradstraße am städtischen
Gymnasium, umfangreiche Markierungen von Angebotsstreifen für
Radfahrer und eine Radwegebeschilderung, die alle wichtigen
Ziele und Wege in der Stadt umfasst. Jetzt geht es um die
Frage: Kommen die Verbesserungen auch bei den Bürgerinnen und
Bürgern an? Was läuft schon gut – was nicht? Wir bitten alle
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Bergkamener Bürgerinnen und Bürger, sich ein paar Minuten für
die Befragung auf www.fahrradklima-test.de zu nehmen. Es lohnt
sich!“

Macht Radfahren in Bergkamen Spaß oder Stress?
Bei  der  Online-Umfrage  werden  32  Fragen  zur
Fahrradfreundlichkeit  gestellt  –  beispielsweise,  ob  das
Radfahren  Spaß  oder  Stress  bedeutet,  ob  Radwege  von
Falschparkern freigehalten werden und ob sich das Radfahren
auf für Familien mit Kindern sicher anfühlt. Mehr als 120.000
Bürgerinnen und Bürger haben 2016 mitgemacht und die Situation
in über 500 Städten beurteilt. Die Stadt Bergkamen schloss
beim letzten ADFC-Fahrradklima-Test mit einer Gesamtbewertung
von 3,2 ab und belegte damit Platz 51 von 364. Die Bewertungen
vom  letzten  Durchgang  gibt  es  auf
www.fahrradklima-test.de/karte beim Klick auf „Bergkamen“.

Bis 30. November bewerten!
Die Umfrage findet zwischen 1. September und 30. November 2018
über  die  Internetseite  www.fahrradklima-test.de  statt.  Die
Ergebnisse werden im Frühjahr 2019 präsentiert. Ausgezeichnet
werden  die  fahrradfreundlichsten  Städte  und  Gemeinden  nach
sechs  Einwohner-Größenklassen  sowie  diejenigen  Städte,  die
seit der letzten Befragung am stärksten aufgeholt haben.

Förderung durch Bundesverkehrsministerium
Der  ADFC-Fahrradklima-Test  ist  die  größte  Befragung  zum
Radfahrklima weltweit und findet in diesem Jahr zum achten Mal
statt.  Das  Bundesministerium  für  Verkehr  und  digitale
Infrastruktur (BMVI) fördert den ADFC-Fahrradklima-Test 2018
aus  Mitteln  zur  Umsetzung  des  Nationalen  Radverkehrsplans
(NRVP) mit rund 195.000 Euro.

Auch auf Facebook und Twitter
Neuigkeiten zum Fahrradklima-Test postet der ADFC unter den
Hashtags #fkt18 und #radklima. Radbegeisterte werden gebeten,
die Informationen weiter zu verbreiten. Der Test wird umso
aussagekräftiger, je mehr Menschen mitmachen.



Hinweis  an  Redaktionen:  Logo  und  Grafiken  zum  ADFC-
Fahrradklima-Test finden Sie im Pressebereich des ADFC auf
www.adfc.de/presse.

Für weitere Rückfragen wenden sich Interessierte bitte an die
Stadt  Bergkamen,  Hans  Irmisch  (Tel.  02307-965-316,  E-Mail:
h.irmisch@bergkamen.de)  oder  Simone  Reichert  (Tel.
02307-965-229,  E-Mail:  s.reichert@bergkamen.de).

Es  läuft  bei  der  VKU  –
Positive  Bilanz  im
Geschäftsbericht 2017

Die Mitarbeiter in der Werkstatt kümmern sich abends auch um
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die Reinigung der Busse. So sind sie am nächsten Morgen wieder
einsatzbereit. Foto: Volkmer/VKU

Um vier Uhr morgens beginnt der Dienst in der Leitstelle der
VKU und damit starten die ersten der insgesamt 234 Mitarbeiter
in den Arbeitstag. Der erste Bus rollt um 4:37 Uhr vom Hof. Im
Laufe des Tages werden die Busse der VKU rund 2.300 Fahrten im
Kreis Unna durchführen.

Rund 15,4 Millionen Fahrgäste haben das Angebot der VKU im
Jahr 2017 genutzt. Das sind ca. 1,8 Prozent mehr, als im Jahr
2016. Der aktuelle Geschäftsbericht 2017 der VKU gibt Auskunft
über  alle  Zahlen  und  Fakten.  Insgesamt  fällt  auch  das
Geschäftsjahr 2017 positiv aus. Im Jedermannverkehr hat die
VKU im Vergleich zum Vorjahr um 5,03 Prozent zugelegt. Auch
das 60PlusAbo hat weiter an Beliebtheit gewonnen. 017 wurden
15.546 Tickets verkauft; das sind 16,25 Prozent mehr als 2016.
Ebenso wurde das SozialTicket 2017 um 14,39 Prozent öfter
verkauft als 2016.

40,3 Prozent der VKU-Fahrgäste sind Schüler. In diesem Segment
gibt es einen Rückgang von insgesamt 1,14 Prozent. Um den
Bekanntheitsgrad des FlashTickets zu steigern und Rückgängen
entgegenzuwirken,  hat  die  VKU  zu  einem  YouTube-Workshop
exklusiv für FlashTicket-Inhaber eingeladen. Die Plätze in den
drei Workshops, die von bekannten YouTubern wie Felix Maxim
Eller geleitet wurden, waren bei den Schülern heiß begehrt.

Auch  das  Angebot  hat  sich  mit  dem  Fahrplanwechsel  am
17.07.2017 positiv verändert und erweitert. Die SchnellBus-
Linie S81 bietet im Zusammenspiel mit der Linie R81 einen 15-
Minuten-Takt  zwischen  dem  Bahnhof  Unna  und  Kamen,  Markt
jeweils von montags bis freitags. In einem Jahr stiegen die
Fahrgastzahlen um rund 550 Fahrgäste pro Tag (+20,8%) für die
Linien S81 und R81. Mit dem 15-Minuten-Takt ist der Bus damit
eine ernst zu nehmende Konkurrenz zu Fahrten mit dem PKW. Die
Fahrgäste sind schnell am Ziel, sparen die Parkplatzsuche und
sind obendrein noch umweltfreundlich unterwegs.



Bus, Bahn, Rad oder zu Fuß – die fahrtwind App kennt den Weg.

Insgesamt wurde die kostenlose App 9.200 Mal heruntergeladen
und ergänzt damit den Service der fahrtwind-Zentralen in Kamen
und Lünen. 2017 haben 50.483 Kunden fahrtwind aufgesucht. Das
Callcenter hatte 67.490 telefonische Beratungen. Da sich der
Aufgabenbereich  von  fahrt-wind  auch  auf  die
Schwesterunternehmen  im  Münsterland  und  der  Hellweg-Region
ausgeweitet hat, sind nun auch mehr Mitarbeiter vor Ort, um
den Kunden zu helfen. Auch die Öffnungszeiten haben sich in
Kamen  verändert:  von  9  bis  18  Uhr  sind  die  fahrtwind-
Mitarbeiter  vor  Ort.

In der Werkstatt hat die Spätschicht begonnen. Die 181 eigenen
Busse werden gereinigt, überprüft und betankt für den nächsten
Tag. Um Mitternacht endet schließlich die Arbeit bei der VKU.
Die Mitarbeiter der Werkstatt schließen ab. Bis zum nächsten
Morgen um 4 Uhr, wenn der Busverkehr wieder rollt.

Mehr Zahlen und Fakten rund um das Geschäftsjahr 2017 der VKU
gibt  es  im  aktuellen  Geschäftsbericht.  Sie  erhalten  den
Geschäftsbericht  als  Download  unter
http://www.vku-online.de/Ueberuns.html
Sie möchten den Geschäftsbericht als Printausgabe erhalten?
Kein  Problem.  Wenden  Sie  sich  an  Katrin  Heyer
(Katrin.Heyer@vku-online.de oder Tel. 02307 209 42). WVG-

 

Umleitung  zum  Bergkamener

https://bergkamen-infoblog.de/umleitung-zum-bergkamener-firmenlauf-am-mittwochabend/


Firmenlauf am Mittwochabend
Am Mittwoch, 5. September, in der Zeit von ca. 18:15 bis 20
Uhr, kommt es in Bergkamen wegen des Firmenlaufs zu einer
Umleitung für die VKU-Linien S30 und R81.

Die  Haltestellen  „Wellenbad“  (für  die  R81)  sowie  die
Haltestellen  „Im  alten  Dorf“,  „Lindenweg“,  „Berufskolleg“,
„Gedächtnisstraße“ und „Wasserpark“ entfallen in dieser Zeit.
Als Ersatz werden die Haltestellen „Töddinghauser Straße“ und
„Schillerstraße“  bedient.  Die  S30  hält  ersatzweise  an  der
Haltestelle „Wellenbad“.

Weitere  Auskunft  zum  Thema  Bus  und  Bahn  gibt  es  bei  der
kreisweiten ServiceZentrale fahrtwind unter Telefon 0 800 3 /
50 40 30 (elektronische Fahrplanauskunft, kostenlos) oder 0
180  6  /  50  40  30  (personenbediente  Fahrplanauskunft,  pro
Verbindung:  Festnetz  20  ct  /  mobil  max.  60  ct)  oder  im
Internet www.fahrtwind-online.de oder über die fahrtwind App
(kostenloser Download im Google Play Store oder im App Store).

Auf dem Zentrumsplatz geht’s
Mittwoch richtig rund: Zuerst
ein Sommerfest und dann Start
des  6.  Bergkamener
Firmenlaufs
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Firmenlauf

Auf  dem  Bergkamener  Zentrumsplatz  geht  es  am  kommenden
Mittwoch,  5.  September,  richtig  rund:  Zunächst  lädt  die
Sonnen-Apotheke  ab  14  bis  18  Uhr  zum  inzwischen  schon
traditionellen Sommerfest ein. Die Wetterfrösche versprechen
für  diesen  Tag  auch  noch  sommerliche  Temperaturen.
Anschließend  um  18.30  Uhr  wird  dort  der  6.  Bergkamener
Firmenlauf gestartet, der von der Sonnen-Apotheke und der AuK
Alten- und Krankenpflege GmbH organsiert wird.

Beim  Sommerfest  ab  14  Uhr  gibt  es  ein  attraktive
Bühnenprogramm sowie zur Stärkung Würstchen, Getränke, Kaffee
/  Tee  und  Kuchen.  Angeboten  wird  auch,  die  Blutwerte
(Cholesterin und Zucker) und den Blutdruck kostenlos messen zu
lassen. Das AKTImed lädt außerdem zu einem Preisausschreiben
ein, bei dem es Massagen zu gewinnen gibt.

Beim  Firmenlauf  gehen  um  18.30  Uhr  27  Firmenteams  mit

http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2014/08/Firmenlauf-17.jpg


insgesamt 342 Teilnehmerinnen und Teilnehmer an den Start. Das
stärkste Team stellt erneut die Bayer AG mit 109 Läuferinnen
und Läufern. An den sportlichen Teil schließt sich bis 22 Uhr
eine After-Run-Party an.

Neu ist diesmal die sechs Kilometer lange Laufstrecke. Sie
geht über die Zentrumstraße und Gedächtnisstraße, Schulstraße
und  Pfalzstraße  auf  die  Kuhbachtrasse  bis  zur  Realschule
Oberaden. Dort legen die Läufer eine Schleife ein, die am
Parkfriedhof vorbeiführt. Von dort geht es wieder zurück auf
die Kuhbachtrasse.

Dabei  müssen  sich  die  Anlieger,  aber  auch  andere
Verkehrsteilnehmer darauf einstellen, dass unter anderem die
Schulstraße von der Einmündung Töddinghauser Straße bis zur
Bachstraße  aus  Sicherheitsgründen  bis  etwa  zur  Einmündung
Bachstraße für rund zwei Stunden für den Kfz-Verkehr gesperrt
wird.

Weitere  Infos  im  Internet  gibt  es
hier:  http://firmenlauf-bergkamen.de/

Strecke des 6. Firmenlaufs am 5. September.

http://firmenlauf-bergkamen.de/
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